
Compte-rendu de la réunion du 28/04/08 
 
Premier constat, très peu de présent à cette réunion, alors que nous rencontrons 
l’association des parents du primaire ! 
 
Présents : Xavier, Serge, Carole, Bénédicte, Anne , Colette(responsable du petit 
futé) et Thierry (président de l’AP primaire) 
 
L’objectif de l’AP primaire, c’est de travailler à la qualité de vie des enfants à St 
Dominique. C’est dans ce cadre qu’ils désirent nous rencontrer pour parler du 
décalage des exigences entre le primaire et le secondaire. 
  
Nous avons discuté de ce décalage et des moyens mis en place pour diminuer ce 
problème cf. : nos réflexions et la rencontre avec les directions. 
 
Pour améliorer la discussion et la connaissance entre les AP, il est convenu que 
nous nous enverrons nos comptes-rendus de réunion. 
 
L’AP nous parle aussi d’un autre problème rencontré par des enfants du primaire qui 
passent par la porterie des humanités (chahutage, gros mots, moqueries…) 
Nous constatons que ce problème existe mais dépasse les compétences de l’AP, 
nous leur proposons de contacter les directions pour réfléchir à l’idée de deux portes 
différentes et ce quelque soit l’heure. A voir… 
Fin de la réunion avec le primaire. 
 
Feuillet dans l’écho de l’école :  
Synthèse de la réunion avec les directions et lignes directrices du PO aux directions. 
Mini questionnaire sur les attentes des parents vis-à-vis de l’AP 
 
URGENT : appel de Sabine pour être aidée dans les commandes de livre ainsi 
que pour le suivi, seule, elle ne le fera pas !  
 
Point à l’ordre du jour de la prochaine réunion :  
Réflexion autour d’un projet humaniste autour de la violence dans les écoles, Anne 
propose de faire un résumé (idée de réflexion et de mobilisation pour l’année 
prochaine 
Travail scolaire pendant les congés 
Vente des livres neufs 
Planning des réunions pour le début de l’année scolaire 2008 
Questionnement sur la démotivation des membres de l’AP 
 
 
Date de la prochaine réunion 03/06/08 à 20h 
 
Pour rappel : merci de prévenir si vous êtes absent, cela évite d’attendre 
inutilement et permet de commencer la réunion à l’heure.  


